



BALDO

REACTIV GROUP

3 Pièces

97 m²

Réf. MB0081

4 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement, situé à Fontvielle dispose d'un service conciergerie et d'une piscine. Il se compose d'une entrée, des toilettes invités, un salon, une chambre, une salle de bain, une cuisine et une terrasse fermée. Il peut facilement être transformé en 2 chambres. Fontvielle est un quartier moderne et dynamique de Monaco qui offre un mélange unique de culture, d'affaires et de loisirs. Construit sur un terrain gagné sur la mer, Fontvielle offre une vue imprenable sur la Méditerranée et le Rocher de Monaco. Elle abrite de nombreuses attractions, telles que la Monaco Top Cars Collection, le ...

This apartment, located in Fontvielle, Monaco, features a concierge and a swimming pool with 2 large rooms. Additionally, there is an entrance, guest toilet, a living room, a bedroom, a bathroom, a kitchen and closed terrace. It can be easily transformed in a 2 bedrooms. Fontvielle is a modern and dynamic district of Monaco that offers a unique blend of culture, business, and leisure. Built on land reclaimed from the sea, Fontvielle boasts stunning views of the Mediterranean and the Rock of Monaco. It is home to many attractions, such as the Monaco Top Cars Collection, the Museum of Stamps ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

